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第２３６４例会（2022・4・8）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席１００％表彰･誕生･結婚祝い
４．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与
５．米山功労者感謝状授与
６．会長の時間

７．幹事報告
８．乾 杯
９．食 事

１０．委員会報告
１１．クラブフォーラム『創立５０周年について』
１２．点 鐘 例会終了後定例理事会開催

◆出席１００％表彰

〈３１年〉花房孝道君 〈１９年〉向田 靖君
〈 ９ 年〉青山 豊君

◆誕生祝い

阿左美博君

山形 剛君

新井淳一君

◆結婚祝い

中野幸三郎君、 江原 利夫君、 阿左美 博君、
野田真一郎君、 山形 剛 君、 山同 輝和君

◆マルチプル･ポール･
ハリス･フェロー授与

〈第４回〉
阿左美 博君

◆米山功労者感謝状授与

〈第２回〉
佐々木綾子君

◆会長の時間 髙森会長
１．先週の足立ガバナーの公式訪問は会員皆様のご協

力により無事終了することができました。特に坪井
ガバナー補佐はじめ例会前のガバナーとの懇談会に
出席して頂きました会員皆様には大変お世話になり
ありがとうございました。

２．次例会は１７日(日)の創立５０周年記念式典です。
準備も含めて皆様宜しくお願いします。

３．６日(水)に前橋問屋センター会館で地区インターア
クト委員会が行われ、河内ＩＡ委員と女性ネットワー
ク委員長の浦野会員も事業の関連上出席されました。

４．昨日１２時３０分からこの会場で、臨時の桐生４ＲＣ会
長幹事会を行いました。坪井ガバナー補佐と私と小
林幹事の３名で出席致しました。内容につきましては
本日の理事会で審議してから皆様にご報告致します。

５．本日午後３時３０分にマイトリー学園大間々南幼稚園
に私と阿左美副会長、新島奉仕プロジェクト委員長
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小林幹事、河内委員の４名で、図書資金をお渡しし
て参ります。

６．１０日(日)午後１時から、前橋問屋センター会館で、

次年度の第２回ガバナー補佐･委員長合同会議が開催

され、次年度の女性ネットワーク委員長の浦野会員

が出席されます。

７．来週の土曜日１６日１１時３０分から前橋問屋センター

会館で、新規米山奨学生とカウンセラーのオリエン

テーションが開催され、前原カウンセラーとトゥン

君が出席します。

◆幹事報告 小林(聡)幹事
◇本日例会終了後､定例理事会を開催致します。
◇次例会は１７日(日)創立５０周年記念式典です。会場の

美喜仁桐生文化会館４Ｆスカイホールに１時集合です。
◇桐生商工会議所より｢桐生商工だより｣４月号が届いています。
◇例会変更のお知らせ 該当なし
◇クラブ会報が到着しています 該当なし

◆乾 杯 向田５０周年副実行委員長
今度の日曜日に創立５０周年記念

式典が開催されます。まだ準備不
足の点が多々ありますが、当日は
午後１時に会員皆様に集合して頂き
まして成功裏に開催出来ます事を
祈っております。

それでは桐生西ＲＣ創立５０周年
記念式典が華々しく開催されます事を、そして本日
受賞されました皆様のますますのご発展と桐生西ク
ラブの繁栄を祈念致しまして、乾杯！

◆昼食メニュー
天ぷらの盛り合わせ､彩り野菜と薩摩揚げの煮物､白飯､
鯖の塩焼､卵焼き､はじかみ生姜､香の物､椀そば､スイカ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 青山クラブ運営委員長

会員総数５２名 （出席免除者１０名の内９名出席の為）
出席率対象者５１名、 出席率対象者出席人数３９名
欠席者１２名(内前メイク６名) 出席率８８.２４％
前々例会修正出席率９０.００％ (最終欠席者５名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 佐々木ニコニコＢＯＸ担当

金子パスト会長､家住パスト会長宜しくお願いします
下井田君､阿左美君､前原君､乾君､小林(聡)君

家住パスト会長創立１０年から１０年間の振り返り宜しくお願
いします 新島君
まずい話をさせて頂きます 家住君
先週のガバナー公式訪問お世話になりました 髙森君
出席１００％誕生結婚祝いの皆様おめでとうございます

中里君
結婚祝いを頂いて 中野君､江原君
初めてです｡宜しくお願いします 奈良君
５月１３日の早朝健康診断は午前７時から開始します｡
６時とかに来ないで下さい！ 野田君
地区補助金委員の仕事が一段落 山形君
息子に彼女ができたみたい 小林(惠)君
ずいぶん暖かくなりました 正田君
本格的に春です 堀江君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君
明日親睦旅行の下見に行ってきます 青山(豊）君

◇ロータリー財団 早川拠金委員
金子パスト会長創立時から１０年間の振り返り宜しくお願い
します 新島君
出席１００％を頂いて 青山(豊）君
誕生祝いを頂いて 山形君
結婚祝いを頂いて 阿左美君

来週は５０周年ですね｡実行委員の皆様お世話になります
中里君

職場の健康診断結果が通知されました｡要精密検査１項目､
要経過観察４項目､治療中１項目でした｡年齢相応というこ
とでしょうか 清水君
初めてです｡宜しくお願いします 奈良君
腰の痛いのがやっと良くなりました 乾君
春を楽しんでます｡もうすぐ草も生えてきます 家住君
良い季節になってきました 髙森君
良い天気が今月も続きますように 正田君
今年度もあと３ヶ月足らず 堀江君
昨日は４,３７６軒配布し驚いたことに２４,７００歩歩きました

舩戸君
孫が小学１年生､中学１年生､高校１年生､入学しました

江原君
◇米山ボックス 清水拠金委員長

金子パスト会長､家住パスト会長宜しくお願いします
青山(豊)君

来週４月１７日創立５０周年宜しくお願いします 下井田君
出席１００％誕生結婚祝いの皆様おめでとうございます

乾君､中里君
結婚･誕生祝いを頂いて 阿左美君
誕生祝いを頂いて 山形君
小林聡君お世話になりました 家住君
初めてです｡宜しくお願いします 奈良君
５月１３日の早朝健康診断は午前７時から開始します｡
６時とかに来ないで下さい！ 野田君
良い日続いております｡有り難いです 正田君
春ですね！ 新島君
このまま毎回例会ができるとよいですね 堀江君
４月８日ゴータマ･ブッダの生まれた日です(日本では)

舩戸君

理事会報告 ４月８日

１．星野幸男様ご長男から頂戴した多額の寄付の振分につ
いて承認する。

２．４月２２日の例会はＢ方式にする。また後任の事務
局員に出席して頂き今後について打合せを行う。

３．ＩＭの縮小開催や実施要項および例会扱いにしな
い旨等を承認する。

４．トンガ王国海底火山大規模噴火支援金は募金箱と
本部費で合計５万円を地区へ送金する。

５．拠金委員補充のため小林惠司会計に兼務して頂く。
６．2024-25年度ガバナーを桐生ＲＣが輩出の場合は

桐生３ＲＣへ全面的な協力の要請があり了承する。
７．５月７日の春の旅行は会員のみ対象とし会費５千円と
する。

㈱ 孫 の 手

代表取締役 浦 野 幸 子

太 田 市 大 原 町 1 5 6 - 3

℡０２７７－４６－７０１０

㈱ Ａ ＆ Ｚ

代表取締役 山形 剛

桐生市相生町5- 4 7 4 - 3

℡０２７７－５３－０３５８
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◆クラブフォーラム

創 立 ５ ０ 周 年 に つ い て

創立５０周年実行委員長

下井田秀一パスト会長

『創⽴５０周年宣⾔について
および

本日の趣旨について』

３月２５日(金)の例会で「桐生西ロータリークラブ創立

５０周年宣言」内定案を提示致しましたところ、皆様か

ら色々なご意見を頂戴しましたので、例会直後に策定

委員で再検討を致しました。策定委員全員の出席では

ありませんでしたし、会員皆様から策定委員会に一任

するとご了承を頂いておりましたので、要点を絞り込

んで２択として、策定委員全員に決を採り、多数決で

決定するという流れで行いました。結論から申し上げ

ますと原案通りでございます。

それでは２択とはどういうものであったかと申しま

すと、２項目の、“私達は互いの友情を育み「奉仕の理念」

に基づき、豊かで健全な社会の発展と平和に貢献します。”

の平和の前に「世界」を付けて「世界平和」にする。

更に３項目の、“私達は奉仕の理想で結ばれた世界的ネッ

トワークを通じて相互理解と友好を深めます。”の「世界的

ネットワーク」の世界的を削除してただの「ネットワ

ーク」にするという修正案と、原案の何れかでした。

結果は６対３で原案が多数を占めました。以上をもっ

て創立５０周年宣言についてのご報告と致します。

尚、１７日(日)の式典で創立５０周年宣言を正式に採択

することになります。私が原案を提案致しますので、

その際は満場一致の拍手をもって正式に決定するとい

う形をとりますので、会員皆様のご了承をお願い致し

ます。

次に、本日のクラブフォーラム『創立５０周年につい

て』の趣旨についてご説明致します。

創立５０周年式典を中心にしてその前後の例会を５０周

年に関連した内容で開催して、一連の例会をもって創

立５０周年事業とすることになっています。そこでクラ

ブの歴史５０年を１０年毎に区切って、５名の会員にお話

頂くことに致しました。持ち時間は１０分が目安ですの

で話す内容も限られてしまうかと思いますが、お話を

お願いした５名の会員には、担当する１０年間の内で一番

印象に残っていること、あるいはこの事は皆さんに知

っておいてもらいたいことを中心にお話頂くよう、お

願いしております。

今日は、創立時から創立１０周年までを金子福松先輩

に、創立１０年からの１０年間についてを家住慧路先輩に

お話頂くよう、お願いしております。

それでは、お二方、宜しくお願いします。

チャーターメンバー

金子福松パスト会長

『創⽴時から１０周年迄の
１０年間ついて』

今迄も何度か、桐生西ＲＣ創立当時のことをお話して
おりますが、新会員さんも何人かおりますので再度お
話致します。

桐生西ＲＣは１９７１(昭和４６)年１１月１２日に仮発会式を
行いました。それから５０年経ち本当に感慨深いもので
す。詳しい記録は周年記念誌『二十年の歩み』や『三
十五年の歩み』に掲載してあります。特に二十年の歩
みの最初の方に、認証状伝達式の記録や創立１０周年記
念式典の記録など載ってますので、皆さんに是非一度
目を通して頂きたいと思います。この本に私も２つ記事
を載せておりまして、先ず「会報にみるクラブの歴史」
と題して、クラブ会報には創立時からの色々なことが
載っているのでクラブの歴史がよく分かることなど書
いております。これは８００回例会の時に同タイトルでお
話したもので、記念誌に載せることになりました。ま
た桐生西ＲＣバナーの由来についても載せてあります。

先ず創立についてですが、当時の地区拡大補助者の
前原勝樹先生から矢野亨先生に、大間々地区にロータ
リークラブを作りたいという話があったそうです。た
だ当時、大間々地区にライオンズクラブができて直ぐ
だったので、ロータリークラブを作ってもメンバーが
集まらないのではないかと思ったようです。そこで桐
生地区から両毛線の北西部の相生町、川内町、大間々
町、薮塚本町、笠懸町、新里村、黒保根村、東村のい
わゆる広域圏から募集することになりまして、クラブ
設立に動き出しました。特別代表には織物関係の金子
友三郎さんが、そして初代会長になられた星野重夫さ
んが商工会の会長をされていたので商工会関係として、
新井敏夫さんが建築関係として、そして星野物産社長
の星野精助さんがいらっしゃいました。星野精助さん
は二十日頃がひまではないかということで、当時大間
々に二十日会という会を作っていらっしゃって、我々
若い者を集めて勉強会の様なものを行っていました。
その二十日会を解消してそのメンバーが丸々桐生西ロ
ータリークラブに移りました。その様な経緯により創
立会員、即ちチャーターメンバーは３１名集まりました。
その内の１名は病気がちのため全部欠席で私も一度も
お会いしたことはありませんでした。

それから認証状伝達式をやることになりましたが、
会員が少ないので募集することにしました。それで９名
集まりましたが、病気がちの方が辞められたので３９名
で翌年の１９７２(昭和４７)年４月２７日にチャーターナイト
を盛大に開催しました。

当クラブが１５,０００番目に認証されたクラブだと言う
ことはご存じのことと思います。これは前原勝樹先生
のご支援によるもので、前原先生がＲＩ会長のブライト
フォルツ氏に手紙を送ったのです。その手紙には「も
し善意というものがないならロータリーはただの社交
クラブだ。職業は金儲けでしかなく 社会奉仕というも
施しにすぎず国際奉仕は外交以外の何ものでもない。」
と書いたそうです。それに感化されたブライトフォル
ツ氏はＲＩ会長のテーマを「善意は先ずあなたから」に
されたとのことです。この様な前原先生とＲＩ会長のご
関係により、我がクラブは異例の速さで認証され、ラッ
キーナンバーが与えられたと伺っております。この事は
ロータリーの機関誌『ザ･ロータリアン』の１９７２年２月号

次ページへ続く

ダスキン渡良瀬西久保店
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に載りました。この様に世界的に桐生西クラブが紹介
されたので、みんなとても発奮したのを憶えています。

左の写真
は認証状伝
達式で桐生
市産業文化
会館で行い
ました。夫
人同伴で総
勢６００名程
が出席し、
一人一人紹
介して頂き、

とても感動的でした。
桐生西ＲＣを作る際、桐生ＲＣから星野重夫さんと

星野精助さんが、桐生南ＲＣから新井敏夫さんと矢野
亨さんの４名がキーメンバーとして桐生西クラブに移
籍されました。初代会長が星野重夫さん、初代幹事が
矢野亨さん、次の会長が星野精助さん、３代目会長が矢
野亨さん、４代目会長が新井敏夫さんと続きました。
その他のメンバーはロータリーのことは何も知らない
ので毎例会が勉強会でした。その他にクラブ協議会と
して委員長を集めて更に会議を行いました。この様な
状況が延々と続き、桐生ＲＣや桐生南ＲＣに早く追い付
けとみんな必死で勉強しました。この講師を主に前原
先生が務めて下さいました。

矢野亨先生が第３代会長の時、私が幹事を務めました。
この年度で海外に姉妹クラブを作ることになり、それ
がシンガポール西ＲＣでした。会員１７名夫人を含めて総
勢２５名で訪問して締結したのですが、これには裏話が
あります。締結前に桐生ＲＣがシンガポールへ行った
ので良く話をして来てくれと頼みましたら、先方が勘
違いをして桐生ＲＣと締結してしまったのです。それ
で同じ年の１０月に桐生西クラブが訪問して締結に到っ
た次第です。

また矢野年度では大間々高等学校インターアクトク
ラブを作りました。この頃、前原先生の要望で、１ク
ラブ１アクトといって、ロータリークラブはローター
アクトかインターアクトのどちらか１つクラブを作り
なさいと推奨されました。それで矢野先生と大間々高
校の校長先生が親友であったので、話が進みました。
最初は部員が集まらず、英語クラブ部員をインターア
クトクラブのメンバーにしました。この頃はＩＡの例
会に必ずロータリアンが１人出席していました。私が
ＩＡ委員長の時もＩＡ例会に立ち会っていました。

右の写真は
創立５周年で
す。この時私
は姉妹クラブ
委員長で、シ
ンガポール西
ＲＣへ記念に
大きなこけし
を贈ったのを
憶えています。

１９８０年、国際ロータリーがで
きて７５年になり、各クラブは記
念事業を何か行うよう推奨され
ました。それで当時のＲＩテー
マ『奉仕の灯で道を照らそう』
を前原先生が筆でお書きになっ
て石に刻み、桐生運動公園に寄

贈しました。早朝清掃の時にご覧になったと思います

《次例会予告》Ｂ方式

４月２２日(金) クラブフォーラム『創立５０周年について』

が、当初は別の場所にありました。弓道場の側にあっ
たのですが、余り人目につかない場所だったので、３０
周年記念の時に月桂樹四世を記念植樹する際に、現在
の場所へ移転し
ました。

右の写真は、
翌年の１９８１年２
月にフィリピン
･マンダルヨン
ＲＣと姉妹クラ
ブを締結した時
のものです。

右下の写真は
創立１０周年記念
式典です。この
頃になるとクラ
ブも幼児期から
成人なった感じ
で、地区協議会
を主催したり、
ＩＣＧＦ(インターシ
ティゼネラルフォ
ーラム)今のＩＭを主催したりして、地区にも名が通る様
なクラブになりました。創立１０周年の記念事業は、高
津戸荘へ時計塔を寄贈しました。今でも動いています
が、当初はもっと下の場所にありました。また桐生南
公園に紅梅「春日野」３０本を植樹しました。これは１
本の木に白と紅の花が両方咲くという種類です。今ち
ょっと陰になってしまい余り目立たないのですが、良
く育ってくれることを願います。私からは以上です。

家住慧路パスト会長の創立１０周年からの１０年間は
４月２２日(金)にお話して頂きます。

マイトリー学園大間々南幼稚園へ図書資金贈呈

４月８日(金)午後３時３０分に、マイトリー学園大間

々南幼稚園を訪問して、ロータリー文庫に補充する本

の購入資金をお届けして参りました。

２００２年１０月に園内にロータリー文庫が設置されて

以来、本事業は今回で９回目となります。

当日は入園式後のお疲れの中、理事長の横塚榮三郎

様と園長先生の新井博介様にお時間を作って頂き、髙森

勉会長、阿左美博副会長、奉仕プロジェクト委員長の

新島健介会員、小林聡幹事、同園前ＰＴＡ会長の河内良

範会員の５名でお伺い致しました。


